
令和元年度  青葉台コミュニティハウス利用者会議 

 

議事録 

 

日 時：令和１年１１月２日（土）午後１０時３０分開催 

場 所：青葉台コミュニティハウス ２階 中会議室 

 

出席者：絵手紙ぴーまん１名 オカリーナ若草１名 オヤジサウンズ１名  

九友会１名 書道クラブ“手ならい”1名  

ジョイフルフレンズハーモニカ１名 シルエット 1名 

晴読雨読の会１名 まったりダンス倶楽部 1名  

青葉台コミュニティハウス館長１名、副館長１名、ﾁｰﾌｽﾀｯﾌ２名 

    

１．開会・挨拶 （館長 岡﨑） 

                                                     

２．自己紹介（参加者全員） 

３．利用状況等について 

    資料参照 説明 

 

４．意見交換 

 

※ 青葉台コミュニティハウスをご利用いただいている皆様から、ご意見やご要望があれば 

お聞かせ願いたい。 

 

Ｑ．多目的室を毎回使いたい。 

 

 Ａ.多目的室は人気があり、２1日以降になると空いているコマも少なくなってきているので、

４コマ全て同じ曜日や時間の多目的室をとるのは難しいのではないか。他の団体も時間や

曜日、部屋を変えるなどして対応しているので、そのようにお願いしたい 

   

Ｑ．図書について、予算との兼ね合いもあるとは思うが、図書や雑誌を増やして欲しい。雑誌

については、女性誌（ＮＨＫやママさん系）が多いと思う。利用者層別利用状況のグラフ

からも女性の利用が多いのはわかるが、男性の利用も少ないわけではないので男性向けの

雑誌を入れて欲しい。 

 

 Ａ．雑誌については、貸出の傾向などを調べた上で検討していきたい。 

 

 

 

 



Ｑ. 現在、学習室はパソコンの使用が禁止になっているが、最近のパソコンはキータッチ音が

  しないので、使用しても良いのではないか。また、Wi-Fiの導入も検討して欲しい。 

 

Ａ．現在、学習室はパソコンや電卓等キータッチ音のするものの使用はご遠慮いただいてい 

る。持参される全てのパソコンのキータッチ音がしないかどうかの線引きが難しいので、 

しばらくは使用不可ということにしたい。Wi-Fiについては、すぐにというわけにはいか

ないが、前向きに検討して行きたい。 

 

 

※サークル発表会（10/26開催）についてのご意見やご感想をお願いしたい。 

 

・２年に１度ということで、前回も出演した仲間が多数おり、今回も楽しく演奏させてもらっ

た。 

 

・参加団体も多く、自分の団体も大勢だったので控室がとても暑かったが、音を出したかった

ので、控室（中会議室）の窓を開けられなかった。 

 

・遠慮せず音を出していい時間やスペースを作って欲しい。 

 

Ａ.３階の学習室や図書室の運営を通常通りせざるを得ず、建物の構造上出番を待つスペース

等を取るのが難しい。 

 

・早めにリハーサルを始めて、もう少し長くリハーサルの時間を取って欲しい。 

 

Ａ．反省点をまとめてみて、検討できることは考えていきたい。 

 

・ドキドキ緊張してオカリナを落としそうになった。 

 

・読書サークルなので、発表会には出られないし、展示会で本の感想を展示して見てもらうの

もなかなか難しいと思っている。しかし仲間は増やしたい。バザーなどで古本市をしてその

収益を施設に寄付したらどうかと思っている。活動を多くの人に知ってもらいたい。 

 

 

※ 利用者会議にあたって、都合により参加できない団体からの事前提出の意見紹介 

 

【部屋利用サークルより】 

 

・ 部屋の予約は９時から先着順でやって欲しい。 

 

Ａ．先着順は混乱をきたすので時間は今まで通りで行いたい。 



 

・ 会議室の利用枠を、午前・午後・夜間に戻して欲しい。 

 

Ａ.現在の利用枠でのご利用には他から意見は出ておらず、２コマの連続利用で対応して 

いただけるはずだと思う。 

 

・ 夏場のエアコンの設定をもっと下げられるようにして欲しい。 

 

・ Ａ.当館の冷房は除湿機能がなく、今年の夏のような高温多湿の場合、部屋の温度が低く 

  ても湿度が高いととても蒸し暑くなる。活動時間の変更や服装などで対応願いたい。 

 

・ 多目的室に扇風機がもう一台欲しい。  

              

  Ａ．前向きに検討したい。 

  

 

５．閉会・挨拶 （館長 岡﨑）                                                  


